



Les hydravions à Vitrolles

Il y a un peu plus de 100 ans Henri Fabre a effectué sur l'étang de Berre le premier vol d'un hydro-aéroplane ; de 1918 à 1942 le Centre Ecole de l'Aviation Maritime de Berre a eu une grosse activité.

En matière de construction aéronautique si l'étang de Berre a été souvent utilisé pour des hydravions quelques-uns ont été fabriqués dans un bâtiment qui vient classé « bâtiment remarquable du 20^e siècle » par la mairie de Vitrolles.

De nos jours des passionnés fabriquent un ULM à flotteurs qui devrait voler à partir de l'étang.

Dans le cadre des « jeudis du patrimoine » organisés par la direction du patrimoine et du tourisme de Vitrolles Henri Conan, président de l'association « Mémoires de l'hydraviation » va faire une **conférence « les hydravions à Vitrolles (de la CAMS à la SNCASE)» le jeudi 13 juin à 18h** à la maison de quartier des bords de l'étang aux Vignettes (Vitrolles).

L'exposition « **François Denhaut créateur d'hydravions** » réalisée par l'association « Mémoires de l'hydraviation » sera également présentée.

